

9^{ème} Rassemblement francophone d'Alfa Romeo MONTREAL Vallée de la Dordogne 2022



La belle vallée de la Dordogne résonne encore du passage des MONTREAL. Un convoi de 22 voitures et 41 participants.

Pour Bertone , le très jeune Marcello Gandini en dessina la robe (il venait de signer la Lamborghini Miura) présentée à l'Exposition universelle de Montreal de 1967 , comme étant " la plus haute ambition de l'Homme en matière automobile " (rien que ça !!)

mais la pièce d'orfèvrerie est sous le capot , un V8 tout alu ,4 ACT , issu de la Tipo 33 , vice championne du monde des voitures de sport 1971

Pour ce moment tant attendu après 2 ans de covid , ces délicieuses GT sont venues des 6 coins de l'Hexagone rejointes par leur pétillants amis belges.

notre prochain rendez-vous en septembre sera en Bavière.....pour être chronométrés a 233 km/h sur l'autobahn!!!! ça roule fort les Montreal!





Les pilotes



Une partie devant l'hôtel



By night

